

男子チアリーダー誕生

川崎医療福祉大(倉敷市中庄)チアリーダー部「SMILES」に、10年ぶりの男子部員が誕生した。臨床心理学科1年西岡拓さん(18)＝岡山市南区藤田。男子の加入により、チームはこれまで以上にダイナミックな演技に挑戦している。(宮原彩)

午後6時から同大体育館で始まる練習。G O FIGHT WI N」。西岡さんが力強い声を響かせ、女子部員を軽々と肩に載せ笑顔をみせる。スタントが崩れて落下しても、すかさずトップ(上に乗る人)が落ちてきた瞬間、西岡さんが力強く声を響かせ、女子部員が落下しても、すかさずなく悩んでいたとき、

「チアなんて全く興味なかった」という西岡さん。高校でやってきたハンドボールが、大学では女子の部しかや、社会人のチームの練習に参加したりと努力

「チアなんて全く興味なかった」という西岡さん。高校でやってきたハンドボールが、大学では女子の部しかや、社会人のチームの練習に参加したりと努力

ずキヤッチする。6月の入部から4カ月。すくなくチームの中で欠かせぬ存在だ。

「チアなんて全く興味なかった」という西岡さん。高校でやってきたハンドボールが、大学では女子の部しかや、社会人のチームの練習に参加したりと努力

「チアなんて全く興味なかった」という西岡さん。高校でやってきたハンドボールが、大学では女子の部しかや、社会人のチームの練習に参加したりと努力

ダイナミックな演技挑戦

チアリーダー部顧問や部員に入部を強く勧められた。気は進まなかったが断りきれなかった。

練習に熱が入るようになったのは、7月にOBの男性が指導にき

SMILESは1991年に創部し、現在の部員はわずか5人。20人ほどいたときには、チアリーダー選手権の中四国大会で優勝したこともあったが、徐々に少なくなり、こ

練習に熱が入るようになったのは、7月にOBの男性が指導にき

SMILESは1991年に創部し、現在の部員はわずか5人。20人ほどいたときには、チアリーダー選手権の中四国大会で優勝したこともあったが、徐々に少なくなり、こ

練習に熱が入るようになったのは、7月にOBの男性が指導にき

SMILESは1991年に創部し、現在の部員はわずか5人。20人ほどいたときには、チアリーダー選手権の中四国大会で優勝したこともあったが、徐々に少なくなり、こ

